

この学科に来てよかったなと思ったこと

全体

- ・建築士になりたいか、土木に進みたいから迷ってる人にはこの学科に入ると選択できるのでおすすめである。
- ・設備が綺麗、さらに学科の部屋があるので勉強や課題を協力してしやすい環境です。
- ・学科の人数が少ないためみんなと仲良くなれる。
- ・自主プロジェクトで自分の関心のあるテーマの活動に参加出来るのは、良い経験となり非常に魅力的です。
- ・自分の趣味に合う友人を見つけることができたこと。
- ・一生の記憶に残るであろう先生に出会えたこと。
- ・横の繋がりがとても深く、誰とでも話せる。

1年

- ・まちづくりを学べる。課題発見から課題解決案を提案して持続可能な政策案を考えることができ、実践的にまちづくりに参加できる。
- ・いろいろなところから学生が来ているので知見を広げられる。
- ・高校までと違い、より社会との接点を意識しながら授業や自主プロジェクトといった一つ一つの活動に取り組んでいるので、「社会に影響を与えるような何か面白いことがしてみたい」という純粋な意欲が湧いてきたことが良かった。
- ・実際に見学することが多いので、とても街に対するイメージがわく。
- ・様々な機会学科内の同級生や先輩と交流できる。
- ・ほかの学部学科と違ってオンライン上で生徒同士で関わる機会を作ってくれたのでこのような状況でも友達が作りやすかった。

2年

- ・建築の授業だけでなく、地盤や地域創生といった様々なことを勉強できる。また、学科が40人と小規模のためにコンパクトな人間関係でも生活できる。先生方も優しい人もいて、恐らく他大学よりも我々学生のことをよく見て気にして頂いていると思う。
- ・様々な分野の勉強ができ、都市に関する問題をいろいろな角度から考えることができる。
- ・都市デザインといっても複合的な要素が絡みあっていることがわかった
- ・新設というのが（前例的なのがなく）今後を決めていくのを難しくさせている反面、自由度が高くある程度やりたいことができるところ。
- ・実務経験のある先生が多く、実際の会社や行政で必要な考え方などを聞くことが出来る。

3年

- ・自主プロジェクトや3学科で行うグループワークを通して、自分を意見を言うことに躊躇しなくなった点。
- ・似たような志や方向性を持った学生が集まっているので、気が合いやすいように感じる。また、興味のある分野だけでなく幅広い分野の知識を得ることができる。現場見学を通して実際に目で見て体験する。
- ・自分の趣味に合う友人を見つけることができたこと。
- ・一生の記憶に残るであろう先生に出会えたこと。
- ・他学部・他学科よりも先生との距離が近く感じる点。勉強だけでなく、進路等についても手厚く指導して下さる。